



大内中だより

さつきの丘

Webページはこちら→

令和6年9月5日
第20号



「アルミ缶回収」ありがとうございました

8月24日(土)の早朝、地域、保護者の皆様に多大なるご支援・ご協力をいただき、無事にアルミ缶回収を実施することができました。心より感謝申し上げます。

回収による収益金は73,000円で、今後、大内地域の福祉施設や団体への寄付(寄贈)等に充てさせていただく計画です。本校では、この活動を学校と地域が一体となって行う地域貢献活動の1つと位置付けており、これからも継続していきたいと考えております。今後とも、どうぞよろしくお願い致します。



【お詫びとお願い】

アルミ缶回収は「雨天決行」で各方面にご連絡差し上げましたが、朝6時30分の時点で、大内地域に雷雲(落雷)が確認されました。そのため、生徒やご協力いただく方々の安全を第一に考え、「実施を30分遅らせる」というメールを生徒の保護者宛に配信させていただきました。大変ご心配をおかけしました。

来年度以降も、悪天候下で実施する場合がございます。特に大内地域は大変広域であり、開始時間の変更等を参加される全ての方々に伝える有効な手段がありません。悪天候の場合は、「回収時間を遅くする」「一時見合わせる」という身を守る判断や行動をお願いすることになります。ご理解の程、よろしくお願い致します。



大内中学校での回収の様子

大中祭に向けて オリエンテーションを実施



9月2日(月)の午後に、生徒会事務局の皆さんが中心となり、全校生徒に向けて大中祭(10/5)のオリエンテーションを行いました。今年度の大中祭テーマ「やめられない!10(と)まらない!!笑顔満祭!!!」の紹介や、各部門での活動の説明等がありました。また、生徒会副会長の〇〇〇〇さんからは「開校10年目を迎えるので、いつもとは違うド派手なものにしたい。当日までの1ヶ月間、みんなで力を合わせて準備をがんばろう」との呼びかけがありました。

学校祭は、普段の学習の成果や、生徒の頑張る姿を地域の方々等に披露できる場です。また、生徒一人一人が、自分ができていることに精一杯取り組むことで、自分の個性を発揮できる機会となります。今年度のテーマのように、笑顔でフィナーレを迎えられる大中祭となることを期待しています。

【栄光の記録】

○本荘由利中学校英語暗唱弁論大会

弁論の部 優良賞

〇〇 〇

「The Benefits of International Exchange」(国際交流のよさ)

暗唱の部 優良賞

〇〇 〇〇〇

「The Little Prince」(星の王子様)